



Rosehr Architekten

Lübeck

Sanierung eines Travemünder Fischerhauses und Neubau eines Gästehauses im Garten Travemünde

Fertigstellung: November 2015

Bauherr: Catharina Rogalla, Hermann-Josef Lighthert, Hamburg

Haustechnik: Dipl.Ing VDI Eckard Saß, Lübeck

Tragwerk: Ingenieurbüro A.H. Harder, Stockelsdorf

Vermessung: Vermessungsbüro Kummer, Lübeck

Fotos: Rosehr Architekten

Um 1800 erhielt das Haus seine heutige Erscheinung mit geschweiftem Giebel. 1914 erfolgte ein Umbau mit Verlegung der Haustür. Bei der Sanierung wurde der Seitenflügel abgebrochen. Die östliche Außenwand wurde ersetzt, das westliche Fachwerk saniert. Innen wurde eine diffusionsoffene Wärmedämmung angebracht und mit Lehmputz versehen. Das Dach wurde zur Belichtung in Diele und Bad über den Spitzboden mit kleinen Oberlichtern versehen, da die Grenzabstände andere Fenster nicht zuließen.

Führung:

Rosehr Architekten

Uhrzeit:

Samstag,
11.06.2016,
17.00 Uhr

Sonntag,
12.06.2016,
13:00 Uhr

Treffpunkt:

Torstraße 16
23570 Travemünde

Hinter dem Gebäude ist im bewussten Kontrast zum Altbau ein kubisches Gartenhaus mit Zaun und Schuppen in Holzbauweise und Lärchenholzschalung entstanden. Die 40qm teilen sich auf in Schlafzimmer, Wohnraum und Duschbad. Die Flachdächer wurden als Gründach hergestellt, werten damit den Blick aus dem Altgebäude in den Garten auf und verbessern das Kleinklima. Das Gartenhaus und der Altbau bilden nun einen Patio, der bereits im April nutzbar ist.

